

## SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012

### REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012

Procès-verbal de la séance régulière tenue le 9 janvier 2012 au Centre Communautaire Wentworth, située au 86 chemin Louisa à Wentworth.

Sont présents : Edmund Kasprzyk, maire  
 Marcel Raymond, conseiller #1  
 Donald Smith, conseiller #2  
 Bill Gauley, conseiller #3  
 June Parker, conseillère #4  
 Ronald Price, conseiller #5  
 Marcel Harvey, conseiller #6

Les membres présents forment le quorum.

#### **Ouverture de la séance**

La séance est ouverte à 19h00 par Monsieur Edmund Kasprzyk, Maire de Wentworth, Paula Knudsen, Directrice générale fait fonction de secrétaire.

Minutes of the regular meeting held on January 9<sup>th</sup>, 2012 at the Wentworth Community Centre at 86 Louisa Road at Wentworth.

Present are: Edmund Kasprzyk, Mayor  
 Marcel Raymond, Councillor #1  
 Donald Smith, Councillor #2  
 Bill Gauley, Councillor #3  
 June Parker, Councillor #4  
 Ronald Price, Councillor #5  
 Marcel Harvey, Councillor #6

The members present form the quorum.

#### **Opening of the Sitting**

The meeting is open at 7:00 P.M. by Mr. Edmund Kasprzyk, Mayor of Wentworth, Paula Knudsen, General Manager acting as Secretary.

12-01-001

#### **Adoption de l'ordre du jour de la séance ordinaire du 9 janvier 2012**

Il est proposé par le conseiller Marcel Harvey et résolu d'adopter l'ordre du jour pour la séance ordinaire du 9 janvier 2012 avec l'ajout de l'item « Démission » à la section Varia.

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-001

#### **Adoption of the Agenda for the Regular Meeting of January 9<sup>th</sup>, 2012**

It is proposed by Councillor Marcel Harvey and resolved to adopt the agenda for the regular meeting of January 9<sup>th</sup>, 2012 with the addition of "Resignation" at the Varia section.

Resolution unanimously adopted.

**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**  
**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

- 12-01-002      **Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 5 décembre 2011**
- Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu d'adopter le procès-verbal de la séance ordinaire du 5 décembre 2011.
- Résolution adoptée à l'unanimité.
- 12-01-002      **Adoption of the Minutes of the Regular Meeting of December 5<sup>th</sup> 2011.**
- It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to adopt the minutes of the regular meeting of December 5<sup>th</sup>, 2011.
- Resolution unanimously adopted.
- 12-01-003      **Adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire du 12 décembre 2011**
- Il est proposé par le conseiller Ronald Price et résolu d'adopter le procès-verbal de la séance ordinaire du 12 décembre 2011.
- Résolution adoptée à l'unanimité.
- 12-01-003      **Adoption of the Minutes of the Special Meeting of December 12<sup>th</sup> 2011.**
- It is proposed by Councillor Ronald Price and resolved to adopt the minutes of the regular meeting of December 12<sup>th</sup>, 2011.
- Resolution unanimously adopted.

**Période de Questions / Question Period**

**Urbanisme / Town Planning**

Opérations cadastrales pour le mois de décembre 2011 Cadastral operations for December 2011	0
Autres permis / Other permits	6
Permis refuses / Permits refused	1

- 12-01-004      **Adoption du rapport de l'inspectrice municipale pour décembre 2011**
- Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu d'adopter le rapport de l'inspectrice municipale pour décembre 2011.
- Résolution adoptée à l'unanimité.

**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**  
**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

12-01-004      **Adoption of the Municipal Inspector's Report for December 2011**

It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to adopt the Municipal Inspector's report for December 2011.

Resolution unanimously adopted.

**Sécurité Publique / Public Security**

**Interventions – décembre 2011 / Interventions – December 2011**

29 novembre – 111129050 arbre sur fils territoire de Brownsburg-Chatham / Tree on wires in the territory of Brownsburg-Chatham

12-01-005      **Achats et dépenses – Service d'incendie**

Il est proposé par le conseiller Donald Smith et résolu d'approuver les achats et dépenses suivants :

Paie de pompiers	3 179,50\$
Attaches pour chaînes	35,32\$
Lumière camion 702	4,55\$
Diners pour formation Brian Morrison	150,00\$
Inspection et remplissage cylindres d'oxygène	149,59\$
Inspection SAAQ et réparations camion 703	465,67\$
Diners pour formation Yvan Zanetti	125,00\$
Pare-chocs en caoutchouc	185,00\$
Réparation et peinture camion 702	897,96\$
Essence 2012	3 000,00\$

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-005      **Purchases and expenses – Fire Department**

It is proposed by Councillor Donald Smith and resolved to approve the following purchases and expenses:

Firefighter's Pay	\$3,179.50
Snap straps for tire chains	\$35.32
Light truck 702	\$4.55
Lunch for training Brian Morrison	\$150.00
Inspect and refill air cylinders	\$149.59
SAAQ inspection and repair truck 703	\$465.67
Lunch for training Yvan Zanetti	\$125.00
Rubber bumpers	\$185.00
Repair and paint truck 702	\$897.96
Fuel 2012	\$3,000.00

Resolution unanimously adopted.

**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**

**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

12-01-006      **Adoption du rapport du service d'incendie du mois de décembre**

Il est proposé par le conseiller Donald Smith et résolu d'adopter le rapport du service incendie pour le mois de décembre 2011.

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-006      **Adoption of the Fire Department Report - Month of December**

It is proposed by Councillor Donald Smith and resolved to adopt the Fire Department report for the month of December 2011.

Resolution unanimously adopted.

**Trésorerie et administration générale / Treasury and General Administration**

12-01-007      **Adoption des comptes payables pour le mois de janvier 2012**

Il est proposé par le conseiller Ronald Price et résolu d'adopter les comptes payables pour le mois de janvier 2012 tels que présentés par la Directrice générale et secrétaire trésorière.

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-007      **Adoption of the Accounts Payable for the Month of January 2012**

It is proposed by Councillor Ronald Price and resolved to adopt the accounts payable for the month of January 2012 as presented by the General Manager, Secretary-Treasurer.

Resolution unanimously adopted.

<b><u>Numéro G/L</u></b>	<b><u>Nom</u></b>	<b><u>Montant</u></b>
55-138-00-000	Salaire à payer	24 244.08
02-220-00-331	Incendie - Téléphone communication	60.17
54-134-90-000	TPS à recevoir	414.08
55-138-50-000	Assurance Collective à payer	2 373.21
02-130-00-450	Cotisations, Abonnements et Dons	1 000.00
02-190-00-681	Electricité - Bureau	184.37
02-220-00-681	Incendie - Électricité	322.50
02-320-20-521	Voirie - Ligne Jaune	7 468.92
02-451-20-951	Hygiene du Milieu - Régie Tonnage	428.88
02-701-20-681	Loisirs - Électricité	449.70
55-138-40-000	REER à payer	2 636.28
02-130-00-331	Téléphone	107.32
55-138-00-002	CSST à payer	860.77
55-138-10-000	DAS Fédérales	3 759.49
55-138-20-000	DAS Provinciales	8 565.91
	<b>Payé pendant le mois</b>	<b>52 875.68 \$</b>

**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**

**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

02-110-00-310	Deplacement Conseil	35.66
02-130-00-311	Frais Déplacement - Sec-Adj.	56.46
02-130-00-321	Postes	537.92
02-130-00-330	Communications	418.35
02-130-00-331	Téléphone	272.65
02-130-00-414	Informatique	11 338.43
02-130-00-419	Fonds de registre (Mutation)	24.00
02-130-00-420	Assurance Générales	11 009.00
02-130-00-450	Cotisations, Abonnements et Dons	174.28
02-150-00-417	Rôle Triennal	24 049.98
02-190-00-522	Entretien - Bureau Municipal	169.38
02-190-00-660	Articles menagers	69.45
02-190-00-670	Fournitures de bureau	559.72
02-220-00-320	Incendie cours, congrès, abon.	6 170.05
02-220-00-420	Incendie - Assurance	1 264.00
02-220-00-459	Incendie - Inspection camions, equip.	143.02
02-220-00-522	Incendie - Entretien de la Batisse	50.00
02-220-00-525	Incendie – Ent./Reparation camion	519.94
02-220-00-631	Incendie - Essence/Huile	507.20
02-220-00-643	Incendie - Equipements	38.12
02-320-06-521	Voirie - Enseignes	2 631.02
02-320-17-521	Voirie - Accôttements	308.80
02-320-18-521	Voirie - Travaux Urgents	2 019.80
02-330-00-443	Voirie - Enlevement de la neige	24 390.04
02-340-00-681	Voirie - Éclairage de rues	416.18
02-390-00-525	Entretien camion	261.36
02-390-00-631	Essence & Huile - Camion	52.59
02-412-00-453	Hygiene - Analyses d'eau	365.99
02-451-10-499	Hygiene du Milieu - Autres	100.00
02-470-00-320	Cours/Congrès - environnement	126.47
02-610-00-310	Urbanisme - Frais de déplacement	18.82
02-610-00-454	Urbanisme - Cours et congrès	291.43
02-610-01-454	Formation - Assistante	197.96
02-701-20-331	Loisirs - Téléphone	63.00
02-701-20-699	Loisirs -Entretien/autres	454.05
03-600-30-721	Affectation - Contrat ent. (chemins)	2 640.88
54-134-90-000	TPS à recevoir	2 162.51
	<b>TOTAL</b>	<b>93 908.51 \$</b>

12-01-008

**Adoption du règlement numéro 2012-001, règlement pur fixer les taux de taxes et des tarifs pour l'exercice financier 2012 et les conditions de leur perception**

**ATTENDU QUE** la Municipalité du Canton de Wentworth a adopté son budget pour l'année 2012 qui prévoit des revenus au moins égaux aux dépenses qui y figurent;

**ATTENDU QU'**un avis de motion relatif au présent règlement a été donné à la séance du conseil tenue le 5 décembre 2011;

**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**

**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

**ATTENDU QU'**une copie du présent règlement a été remise aux membres du conseil au plus tard deux jours juridiques avant la séance, que tous les membres présents déclarent avoir lu le projet de règlement et qu'ils renoncent à sa lecture;

**PAR CONSÉQUENT**, il est proposé par la conseillère June Parket et résolu d'adopter le règlement numéro 2012-001, règlement pour fixer les taux de taxes et des tarifs pour l'exercice financier 2012 et les conditions de leur perception.

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-008

**Adoption of By-Law Number 2012-001, By-Law to Set the Tax Rates and Tariffs and Conditions of Their Collection for 2012 Financial Year**

**WHEREAS** the Municipality of the Township of Wentworth has adopted its budget for 2012 which contains revenues at least equal to its expenditures;

**WHEREAS** a notice of motion relating to the present By-law was given at the Council meeting of December 5<sup>th</sup>, 2011;

**WHEREAS** a copy of the present By-Law was given to the members of Council at least 2 days prior to the meeting and that all Council members present declared having read the draft by-law and waive its reading;

**THEREFORE**, it is proposed by Councillor June Parker and resolved to adopt By-Law Number 2012-001, By-Law to Set the Tax Rates and Tariffs and Conditions of Their Collection for 2012 Financial Year.

Resolution unanimously adopted.

12-01-009

**Versement des taxes municipales**

Il est proposé par le conseiller Ronald Price et résolu d'établir les dates pour les versements des taxes municipales 2012 comme suit :

1<sup>er</sup> versement : 30 jours après la date de facturation  
 2<sup>e</sup> versement : 9 juillet 2012  
 3<sup>e</sup> versement : 10 septembre 2012.

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-009

**Municipal Tax Instalments**

It is proposed by Councillor Ronald Price and resolved to set the 2012 Municipal tax instalment dates as follows:

1<sup>st</sup> instalment: 30 days after billing date  
 2<sup>nd</sup> instalment: July 9<sup>th</sup>, 2012  
 3<sup>rd</sup> instalment: September 10<sup>th</sup>, 2012.

Resolution unanimously adopted.

**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**  
**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

12-01-010      **Contrat d'entretien ménager et entretien divers**

Il est proposé par la conseillère June Parker et résolu de renouveler le contrat pour l'entretien ménager et entretien divers avec George et Mary Alguire aux mêmes conditions incluant un ajustement de l'indice de prix à la consommation du mois de septembre 2011 de 3,1% pour un total de 624.17 \$ par mois pour janvier à décembre 2012.

Résolution adoptée à l'unanimité

12-01-010      **Contract for Cleaning and Various Maintenance**

It is proposed by Councillor June Parker and resolved to renew the Cleaning and Various Maintenance Contract with George and Mary Alguire under the same conditions with an adjustment of 3.1% for the cost of living allowance for September 2011 for a total of \$624.17 per month for the period of January – December 2012.

Resolution unanimously adopted.

12-01-011      **Subvention pour l'amélioration du réseau routier**

Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu

Que le Conseil de la municipalité du Canton de Wentworth approuve les dépenses pour les travaux exécutés sur les chemins municipaux pour un montant subventionné de 21 631\$, conformément aux stipulations du ministère des Transports.

Que les travaux ont été exécutés conformément aux présentes dépenses sur la route dont la gestion incombe à la municipalité.

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-011      **Grant for the Improvements to the Road Network**

It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved

That the Council of the Municipality of the Township of Wentworth approve the expenses for the work done to the Municipal roads for the grant in the amount of \$21,631, according to the Ministère des Transports stipulations.

That the work was executed in conformity with the expenses on roads under municipal jurisdiction.

Resolution unanimously adopted.

**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**

**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

12-01-012      **Cours de conditionnement physique « Pilates » et Yoga au Centre Communautaire**

Il est proposé par la conseillère June Parker et résolu d'embaucher Madame Chantal Loiselle (Refait l'Image) au taux de 50,00\$/session pour donner les cours de Pilates pour 20 sessions ainsi que d'embaucher Madame Joanna Welburn au taux de 50,00\$/session pour donner 10 sessions de Yoga.

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-012      **Pilates and Yoga Exercise Courses at the Community Centre**

It is proposed by Councillor June Parker and resolved to hire Mrs. Chantal Loiselle (Refait l'Image) at a rate of \$50.00 per session to give Pilates and Dance Fit courses for 20 sessions and to hire Mrs. Joanna Welburn at a rate of \$50.00 per session for 10 sessions of Yoga classes

Resolution unanimously adopted.

12-01-013      **Paiement à Les Excavations Gingras – Projet Infrastructures 2011**

Il est proposé par le conseiller Marcel Raymond et résolu

De payer un montant de 14 546,49\$ à Les Excavation Gingras pour la réfection du chemin du Paradis selon la recommandation de firme d'ingénierie Équipe Laurence:

Montant des travaux exécutés:	65 708,40\$
Retenue 5%	3 285,42
Retenue spéciale pavage	<u>15 000,00</u>
Sous total	47 422,98
Paiement déjà recommandé	<u>34 654,50</u>
Sous total	12 768,48
T.P.S.	638,42
T.V.Q.	<u>1 139,59</u>
<b>TOTAL:</b>	<b>14 546,49\$</b>

De payer un montant de 30 614,23\$ à Les Excavation Gingras pour la réfection du chemin Moseley selon la recommandation de firme d'ingénierie Équipe Laurence:

Montant des travaux exécutés :	73 750,03\$
Retenue 5%	<u>3 687,50</u>
Sous total	70 062,53
Paiement déjà recommandé	<u>43 190,26</u>
Sous total	26 872,27
T.P.S.	1 343,61
T.V.Q.	<u>2 398,35</u>
<b>TOTAL:</b>	<b>30 614,23\$</b>



**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**

**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

De payer un montant de 8 539,72\$ à Les Excavation Gingras pour la réfection du chemin Robinson selon la recommandation de firme d'ingénierie Équipe Laurence:

Montant des travaux exécutés :	17 619,90\$
Retenue 5%	<u>881,00</u>
Sous total	16 738,91
Paiement déjà recommandé	<u>9 243,00</u>
Sous total	7 495,91
T.P.S.	374,80
T.V.Q.	<u>669,01</u>
<b>TOTAL:</b>	<b>8 539,72\$.</b>

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-013

**Payment to Les Excavations Gingras – 2011 Infrastructure Project**

It is proposed by Councillor Marcel Raymond and resolved

To pay an amount of \$14,546.49 to Les Excavations Gingras for the roadwork on chemin du Paradis as per the payment recommendation by the engineering firm Équipe Laurence:.

Amount for work performed	:\$ 65,708.40
5% Retainer	3,285.42
Special Retainer Paving	<u>15,000.00</u>
Subtotal	47,422.98
Payments already recommended	<u>34,654.50</u>
Subtotal	12,768.48
G.S.T.	638.42
P.S.T.	<u>1,139.59</u>
<b>TOTAL :</b>	<b>\$ 14,546.49</b>

To pay an amount of \$30,614.23 to Les Excavations Gingras for the roadwork on Moseley Road as per the payment recommendation by the engineering firm Équipe Laurence:.

Amount for work performed	\$ 73,750.03
5% Retainer	<u>3,687.50</u>
Subtotal	70,062.53
Payment already recommended	<u>43,190.26</u>
Subtotal	26,872.27
G.S.T.	1,399.46
P.S.T.	<u>3,398.35</u>
<b>TOTAL :</b>	<b>\$ 30,614.23</b>

**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**  
**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

To pay an amount of \$8,539.72 to Les Excavations Gingras for the roadwork on Robinson Road as per the payment recommendation by the engineering firm Équipe Laurence:.

Amount for work performed	\$ 17,619.90
Retainer 5%	<u>881.00</u>
Subtotal	16,7389.91
Payment already recommended	<u>9,243.00</u>
Subtotal	7,495.91
G.S.T.	374.80
P.S.T.	<u>669.01</u>
<b>TOTAL :</b>	<b>\$ 8,539.72.</b>

Resolution unanimously adopted.

12-01-014      **Mandat en ingénierie – chemin Curran**

Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu de mandater la firme d'ingénieurs Équipe Laurence à confectionner les plans et devis pour le projet de réfection du chemin Curran au coût de 7 800,00\$.

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-014      **Engineering Mandate – Curran Road**

It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to mandate the engineering firm Équipe Laurence to prepare the plans and specifications for the Curran roadwork project at a cost of \$7,800.00.

Resolution unanimously adopted.

**Contrats de travail 2012**

Sujet reporté.

**2012 Work Contracts**

Subject deferred.

**Contrat sur les conditions d'emploi – service en sécurité incendie du canton de Wentworth**

Sujet reporté.

**Contract on Conditions of Employment for Wentworth Fire Department**

Subject deferred.

**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**  
**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

12-01-015      **Vente de propriétés par shérif**

Il est proposé par le conseiller Marcel Harvey et résolu d'autoriser D'autoriser Me Ronald Rodrigue à procéder à une vente en justice par le shérif selon l'article 1019 du C.M. 27-1 pour le matricule 3470-74-9437

De plus il est résolu d'autoriser un dépôt remboursable de 1 500,00\$.

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-015      **Sheriff Sale of Properties**

It is proposed by Councillor Marcel Harvey and resolved to authorize Mtre Ronald Rodrigue to proceed with a Sheriff's sale for roll number 3470-74-9437 according to article 1019 of the Municipal Code 27-1.

It is further resolved to authorize a deposit of \$1,500.00.

Resolution unanimously adopted.

12-01-016      **Poursuite en recouvrement de taxes**

Il est proposé par la conseillère June Parker et résolu d'autoriser Me Ronald Rodrigue d'entreprendre des procédures légales pour le recouvrement de taxes impayées pour les matricules suivants :

3870-37-8396	3871-79-3173	3969-58-4813
3871-82-3768	3870-60-3478	3970-78-1181
3873-52-4690	3873-74-9813	3470-86-3168
3469-07-8092	3469-08-5928.	

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-016      **Legal Proceedings for Recovery of Taxes**

It is proposed by Councillor June Parker and resolved to authorize Mtre Ronald Rodrigue to undertake legal proceeding for recovery of unpaid taxes for the following roll numbers:

3870-37-8396	3871-79-3173	3969-58-4813
3871-82-3768	3870-60-3478	3970-78-1181
3873-52-4690	3873-74-9813	3470-86-3168
3469-07-8092	3469-08-5928.	

Resolution unanimously adopted.

**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**  
**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

**Travaux Publics / Public Works**

- 12-01-017      **Octroi du contrat pour l'abat poussière**
- Il est proposé par le conseiller Marcel Harvey et résolu d'octroyer le contrat pour l'abat poussière à la compagnie Multi Routes au coût de 7 669,43\$.
- Résolution adoptée à l'unanimité.
- 12-01-017      **Awarding of the Contract for Dust Suppressant**
- It is proposed by Councillor Marcel Harvey and resolved to award the contract for dust suppressant to Multi Routes at a cost of \$7,669.43.
- Resolution unanimously adopted.
- 12-01-018      **Adoption du rapport des travaux publics pour décembre 2011**
- Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu d'adopter le rapport des travaux publics pour décembre 2011.
- Résolution adoptée à l'unanimité.
- 12-01-018      **Adoption of the Public Works Report for December 2011**
- It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to adopt the Public Works Report for December 2011.
- Resolution unanimously adopted.
- Environnement / Environment**
- 12-01-019      **Adhésion Éco-Corridor Laurentien**
- Il est proposé par le conseiller Donald Smith et résolu d'abonner la municipalité auprès d'Éco-Corridor Laurentien pour 2012 au coût de 150,00\$ pour 2012.
- Résolution adoptée à l'unanimité.
- 12-01-019      **Membership Eco-Corridor Laurentien**
- It is proposed by Councillor Donald Smith and resolved to become a member of Eco-Corridor Laurentien for 2012 at a cost of \$150.00.
- Resolution unanimously adopted.

**SÉANCE ORDINAIRE DU 9 JANVIER 2012**  
**REGULAR MEETING OF JANUARY 9<sup>th</sup>, 2012**

**Varia**

**Démission**

Aucune résolution n'a été proposée.

**Resignation**

No resolution was proposed.

12-01-020

**Clôture**

Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu de clore l'assemblée à 20h12.

Résolution adoptée à l'unanimité.

12-01-020

**Closure**

It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to close the meeting at 8:12 P.M.

Resolution unanimously adopted.

---

**Edmund Kasprzyk**  
**Maire**

---

**Paula Knudsen, g.m.a.**  
**Directrice générale et secrétaire-trésorière**

**La prochaine séance du Conseil sera tenue à 19h00 le 6 février 2012 à l'endroit des assemblées soit au Centre Communautaire Wentworth au 86 chemin Louisa à Wentworth.**

**The next Council meeting will be held at 7:00 P.M. on February 6<sup>th</sup>, 2012 at the location for Council Meetings at the Wentworth Community Centre at 86 Louisa Road in Wentworth.**